

議員の「口利き」問題、八ツ場ダム問題にメス

若手議員が議会に新風

口利き、政治倫理を問い直す

県住宅供給公社と前橋市長の親族会社との土地取引が県議会で問題視される中、県議7名が3月17日、議員の「口利き」や政治倫理について考える学習会を開きました。

講師を務めた後藤かつみは「口利きに対してルールを定



若手議員7名で議員の「口利き」、政治倫理のあり方を学習。講師を務める後藤かつみ

める自治体は増えている。透明性を確保するために群馬にも必要」と訴えました。

今後も学習会を重ね、近い時期に知事に対してルール制定を求めていく方針です。

八ツ場ダム問題を考える超党派議員の会を結成

これまで、現地視察や学習会を積み重ねてきた若手議員



八ツ場ダム建設地の住民に対する生活再建策の充実を求め、14名の議員が茂原副知事に要請書を提出

の呼びかけに14名の議員が応じ、「八ツ場ダムを考える県議の会」が結成されました。「県議の会」は、八ツ場ダムの必要性を根本から見直すことはもちろん、長い間苦しみ耐えてきた水没予定地の人々の生活再建についても真剣に取り組んでいます。3月17日には、生活再建策の充実を求め、要請書を提出しました。

▶▶▶ 皆様の声をお寄せください！

県民に身近な県政を創る

後藤かつみ後援会

住 所 高崎市八幡町800-24
TEL&FAX 027-343-1393
e-mail ccrgoto@yahoo.co.jp
HomePage <http://www.g-kenshoku.jp/goto/>